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いただいたご意見等の概要 回　答　内　容 担当部署

　現在、子育て支援課にて、月１回子供の摂食指導の
ため言語聴覚士にお世話になっている。先日言語聴覚
士が２人から１人になり、月に数回来ていたがそれも
難しく月１回になった。太子町内で言語聴覚士の需要
があるにも関わらず、いつ見てもらえるかわからない
状況で困っている。

　太子町の子育て施策につきましては、妊娠期から思春期までの育児・子育てを切れ目なく
支援するため、様々な事業の取り組みに努めているところでございます。
　ご意見の言語聴覚士による各種発達支援事業の配置については、子どもの言語発達を専
門領域とする地域で活動する言語聴覚士は少なく、確保が困難な状況です。
このような中、利用希望者のニーズに十分に対応できていない事態が生じている事は認識し
ており、引き続き関係機関と調整し、言語聴覚士の確保に努めてまいります。

子育て支援課

　１歳の子供がおり、軽度難聴であったため、町の助
成を受けて補聴器の購入ができ、大変助かりました。
　ただ、１歳の子供の耳の穴はすぐに成長するため、
年に２回程度耳の中に入れるイヤモールドを購入しな
ければなりませんが、市町村によってはイヤモールド
の補助が出ると補聴器屋さんに聞いたため、町に確認
したところ対象外という回答でした。
　今後、イヤモールドについても補助の対象としていた
だけるように、検討をお願いします。

　再度、要綱等を確認したところ、成長に伴うイヤモールドの買い替えは修理（交換）に該当す
ることが判明しました。
　確認が不十分であり、大変ご迷惑をおかけしました。
　買い替えは秋ごろと伺っておりますが、その際は事前に申請していただきますようお願いい
たします。

福祉課

　スポーツジム（プール）建設を希望します。
　河南町のウェルネス「かなんぴあ」に行っています。
河南町とコナミがタイアップ営業しており、とても安いの
で太子町の人も多く行っておられます。交通手段が車
しかないので行ける人は限られています。健康寿命が
のびて介護保険の利用が減り、多くの人との交わりの
機会となります。

　スポーツジム（プール）の建設につきましては、プールの建設場所や建設後の維持管理等を
検討した結果、多大なる費用を要することになり、太子町内にプールを建設することは困難で
あると考えています。
　なお、太子町立総合スポーツ公園内の体育館には、トレーニング機器の設置もされておりま
すので、ご利用ください。 生涯学習課

　磯長小学校の修繕などの工事の時期がいつも夏休
み期間中で、隣接でぶどうの荷造りをしており、毎年工
事の時期と重なり、騒音などで困っている。１週間で終
わる工事ならば春休みや冬休みに時期を考えてやっ
てほしい。

　昨年のエアコン工事につきましては、工事期間が１か月必要でしたので、夏休み中の工事と
なりました。今年の外壁工事につきましては、風雨時に壁から室内に浸水する状況であった
ため、少しでも早い時期で、また工事期間に余裕のある夏休み中の工事といたしました。
　今後は、春休みや冬休みも含めまして、工期を検討させていただきますので、ご理解ご協力
の程、よろしくお願いします。

教育総務課

※　連絡先等が不明なものは含まれていません。

　家に入る道路の水道メーターの下部が陥没してい
る。横に水路があるのでそこへ土が流れていると思わ
れるので補修して欲しい。

　道路は里道で基本的には地元管理と考えています。また水路も公共の青線水路ではなく、
個人の方々が使用されている勝手水路となります。
　里道については町で工事を実施することはありません。地元利用者の方で修理をお願いし
ます。原材料の給付は可能ですので、必要な場合は申請願います。
　なお勝手水路につきましては、工事はもちろんのこと、材料給付の対象ともなりません。利
用者の方々で修繕をお願いします。
（9/18に申請を頂き、9/20に材料を給付した。）

地域整備課

　ご指摘の側溝のごみ等を撤去しました。

観光産業課
教育総務課

　室外機の熱風対策として、学校との間のフェンスにコンパネを設置して、熱風を軽減させて
いただきます。今後工事などがある時は事前に説明させていただきます。

教育総務課

　磯長小学校のプールの北側周辺の側溝がごみ等で
埋まっている。豪雨が来ると二次災害につながるので
早急に掃除してほしい。公共機関の周辺をすべて点検
すべきと思います。

　磯長小学校のエアコンの大きな室外機が自宅のほう
へ向いており、ぶどうの作業場に熱い風が吹いてくる。
対策を取ってほしい。
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　台風21号の停電について、役場に電話したが関西電
力しかわからないと回答された。明るいうちの自主避
難の放送もないし、警察・消防の巡回もなかった。停電
も災害なので対応してほしい。

　今回の停電は大阪府南部を中心に広範囲で発生し、想定を超える被害をもたらしたことに
より、関西電力の対応が遅れ停電が長期化しました。今後は、町と関西電力の連携を密に行
い、住民への情報提供に努めます。
　また、当日朝９時に自主避難用として万葉ホールを避難所として開設していることを放送し
ています。
　停電時の避難所開設は、今後の検討課題です。

危機管理課

※　連絡先等が不明なものは含まれていません。

　体育館メインアリーナに冷房設備をつけてほしい。熱
中症が問題となっているので是非とも検討していただ
きたい。

　体育館メインアリーナ冷房設備設置につきましては、今後、熱中症対策の観点からも、検討
していくべき課題であると考えておりますが、利用料金の増額等との兼ね合いで、すぐに設置
することは困難であります。
　なお、熱中症対策として、体育館メインアリーナに、大型扇風機４台を設置しておりますの
で、ご活用ください。

生涯学習課

　体育館に行くまでの道が危険で困っています。傾い
ている樹木や雑草のため、危険を感じながら運転して
いる。

　道路の整備状況については、日々の点検等において舗装の補修等を進めています。樹木
や雑草等も町有地についてはお知らせいただいた都度、伐採等を実施しています。
　町有地でない場合は、土地所有者に伐採等をしていただくことが原則となっています。ご要
望の区域は私有地のため、現在、所有者に伐採を依頼していますのでしばらくお待ちくださ
い。
　(所有者に伐採を依頼し、10月24日に作業の完了を確認した。）

地域整備課


